

FR Fraternités arabes et africaines demandent du matériel de formation et de soutien pour la Jefra



Note de Presse

ROME, 7 novembre 2017 -- Le Chapitre Général de l'OFS a pris connaissance de la situation de deux projets spécialement encourageants pour l'Ordre, comme ceux d'Afrique et de Terre Sainte-Arabie, qui ont réclamé un meilleur accès au matériel de formation et de soutien pour la naissance de la vocation franciscaine entre groupes de jeunes.

Le Projet Afrique se trouve dans sa seconde phase, après avoir été renouvelé il y a trois ans, et continue avec sa tâche de faciliter la croissance des fraternités locales qui émergent dans le continent, en dépit des difficultés de communication et d'éloignement entre elles.

L'objectif est de continuer avec les ateliers qui, jusqu'à maintenant, ont permis de relier des frères de différents pays, bien que de manière séparée pour les fraternités de langue française et anglaise. Pour cela, les responsables du projet travaillent à la célébration du 1er Congrès Panafricain de l'OFS, qui aura lieu en juin 2018.

Quant au Projet Terre Sainte- Arabie, il s'agit d'un projet commencé dans le sextennat actuel qui a pour objectif l'unité d'action dans une aire avec des caractéristiques communes: proximité

culturelle et linguistique et présence chrétienne minoritaire, dans certains cas avec absence de liberté pour exprimer leur foi.

Certaines zones, de plus, ont la difficulté que suppose, pour la vie quotidienne, un conflit politique comme celui d'Israël et Palestine en Terre Sainte, ou même des conflits de guerre comme en Syrie, qui a fait disparaître des fraternités à Alep et à Damas.

Ces deux projets aussi ont mis en évidence le pari pour la transmission du charisme aux jeunes au travers de la Jeunesse Franciscaine, qui fut aussi protagoniste dans le Chapitre. Sa coordinatrice, Andrea Odak, a relevé la nécessité de faire de la place à la Jefra dans l'OFS, pour qu'existent des outils à mettre en œuvre, comme l'appartenance simultanée (Jefra et OFS) à une fraternité ou la figure de l'animateur fraternel.

